



Liebe Freunde,
große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus – die Formalitäten für unser gemeinsames Festival mit dem Rock-Musik-Verein sind unter Dach und Fach, nun kann es so langsam losgehen:

Gestartet wird Punkt 16.00 Uhr mit Le Mur aus Bochum.

Drei Musiker, 5 Instrumente und jede Menge Soundeffekte: was braucht man mehr zum Glück?

Le Mur spielen Heavy-Dark-Trip-Rock mit Space, Psych und Prog Einflüssen. Die abwechslungsreichen Stücke gehen live gerne mal weit über 10 Minuten.

Ende 2011 haben die Lemuren in Eigenproduktion das Debütalbum „In Tenebris“ aufgenommen, nun ist der erste Plattenvertrag perfekt. In Kürze folgt also die LP „Silentia Nova“, veredelt mit einem Bild von Helmut Wenske, der in den Siebzigern u.a. die fantastischen Cover von Nektar gestaltet hat.



Mother Dust schließen um 18.00 Uhr an. Die Bielefelder haben schon 3 CDs im Gepäck von denen 2 unter <http://motherdust.bandcamp.com/> nicht nur anzuhören, sondern auch runter zu laden sind.

Die Einflüsse von Mother Dust aus Bielefeld liegen am ehesten im Bereich des Psychedelic-, Blues-, Space- sowie Krautrock der 60er und 70er Jahre.

Durch ihre energiegeladene und ungeschliffene Spielweise erreichen Mother Dust einen recht eigenwilligen derben Sound, der ein hohes Maß an Eigenständigkeit garantiert.



Den Abend eröffnen Aphodyl um 20.00 Uhr.

Die Berliner, kurz beschrieben psychedelische Krautrocker, sind längst kein Geheimtipp mehr, sie begeistern und elektrisieren ihr Publikum von der ersten bis zur letzten Sekunde mit Stücken zwischen 3 Minuten und einer satten Dreiviertelstunde. In Balve letztes Jahr brachten sie mit Unterstützung ihrer großen Fangemeinde die dortige Höhle problemlos zum kochen.

Aphodylies aus der ganzen Republik werden an diesem Abend anwesend sein, um zu erleben, wie ihr unglaubliches Meisterwerk Evolution die Stundenmarke sprengt!

4 CDs und die DVD „In der Balver Höhle live“, ein Mitschnitt des legendären Konzerts dort vom letzten Jahr, sind bisher veröffentlicht.

Die Webseite www.Aphodyl.de lohnt immer einen Besuch, nicht nur weil darüber per Mail Aphodyl@yahoo.de die günstigen VVK-Tickets erhältlich sind, sondern es gibt auch Einiges zu hören und Links zur Aphodyl Fan Union sowie zum angeschlossenen Radio Aphodyl.



Bis in den frühen Morgen schließen sich die Space Invaders an, ganz nach ihrem Motto: improvised music to travel into space!

Die auf dem Burg Herzberg Festival 2009 gegründete Band um den Schweizer Ausnahmegitarristen Tipi Mike versammelt Spitzenmusiker, allesamt bekannt aus deutschen Psychedelic und Krautrockbands: Zone Six, Vibravoid, Electric Orange und Weltraum.



Freuen wir uns auf eine brodelnde Tüte aus Gong, Hawkwind und Jimi Hendrix.

Intensive Konzerte mit Krautrock-Veteranen wie Damo Suzuki (CAN) und Mani Neumeier (GURU GURU) beweisen die Akzeptanz der Band in der Szene, ein Auftritt mit Hawkwind's Nik Turner in Würzburg folgt im November.

Mittlerweile liegt auch das erste Album als LP und CD vor, bei den Qualitäten der Beteiligten natürlich ein Livemitschnitt, betitelt "Invasion on Planet Z" (Nasoni Rec.)

Mehrere Auftritte und Sessions auf dem Herzberg-Festival 2013 hat die Band genutzt, um ihr Debüt unter die Hippies zu bringen, die diesen einerseits frischen aber altbekannten Sound frenetisch feierten.

Nützliche Hinweise:

Übernachtungsmöglichkeiten sind direkt am Veranstaltungsort ausreichend vorhanden, Luftmatratzen, Decken oder Schlafsäcke wären sinnvoll.

Daneben kann direkt vor Ort gezeltet werden, auch Wohnmobile finden Platz. Waschbecken und Toiletten sind vorhanden, leider besteht keine Duschmöglichkeit.

Der Rock-Musik-Verein bietet gegen vorherige Anmeldung ein Frühstück am Samstag zum Preis von 5,00 Euro an. Bitte einfach eine kurze Mail mit Angabe der Personenzahl an: l.zinselmeier@t-online.de . Außerdem besteht noch die Gelegenheit, sich bis 18.00 Uhr am 27.09. vor Ort in eine Liste einzutragen.

Festivaltelefon : 0160 - 3529 757

Vorverkauf : Aphodyl@yahoo.de

Anreisehinweise :

<http://www.scheunenrock.net/so-findet-ih-uns.html>

Veranstalter :

<http://www.rockmusikverein.de/index.php/rockmusikverein>

mit Unterstützung der:

<http://underground-aexpaerten.de/start.html>

Im Radio zu hören sind die beteiligten Bands zu folgenden Zeiten:

Jeweils donnerstags ab 23.00 Uhr in der „Gehirnwäsche“ bei : www.radiosunrise.de

sowie in einer von <http://radio-aphodyl.de/> moderierten Sondersendung am Samstag, den 21.09.2013 ab 20.00 Uhr, zu hören auch bei Radio Sunrise.

Ich hoffe, wir sehen uns gesund und munter in Salzkotten-Verne. Neben der üblichen Verpflegung warten übrigens auch einige saftige Spanferkel auf Euch. Gruß

Dieter Löckener